

Tagesordnung I Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 24. Januar 2008

Vorlagen-Nr. 08-F-01-0001

*Zukunft der Martin-Niemöller-Schule  
-Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 14.01.2008-*

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. über die Ursache(n), die entstandenen Schäden sowie die aktuellen Konsequenzen des Brands für die Arbeit (an) der Martin-Niemöller-Schule zu berichten;
2. nach Abschluss der derzeitigen Gebäudebegutachtung dem Ausschuss darzulegen, wie er mit Blick auf die Schulentwicklungsplanung für Wiesbaden und den Beschluss der MNS-Gesamtkonferenz zur Umwandlung in ein „Voll-Gymnasium“ die Zukunft dieser Schule und die daraus resultierenden baulichen Maßnahmen einschätzt.

---

**Beschluss Nr. 0004**

Der Antrag ist zu Ziffer 1. durch die Aussprache erledigt.

Zu Ziffer 2. wird der Antrag angenommen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .01.2008

Nehrbaß  
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .01.2008

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Thiels  
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .01.2008

Dezernat VIII  
mit der Bitte um weitere Veranlassung  
Dezernat I/37  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller  
Oberbürgermeister